



**Nombre de alumnos:**

**Paola Janeth V.G**

**Nombre del profesor:**

**María del Carmen López silva**

**Nombre del trabajo:**

**PACIENTES CON PROBLEMAS UROLOGICOS**

**Materia: PATOLOGIA DEL ADULTO**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 6 cuatrimestre**

**Grupo: B**

## INTRODUCCION

En este apartado se tratará sobre disfunción urológica la incapacidad de lograr o mantener una erección lo suficientemente firme como para tener una relación sexual. E incluye otras complicaciones de problemas de la vejiga incapacidad total de producir una erección, la inhabilidad de hacerlo con consistencia o la tendencia de mantener solamente erecciones breves, la creencia que se trata únicamente a hombres, pero no es así debido a que son especialistas en riñones, glándulas, uréteres, vejiga y uretra y su objetivo es mantener el funcionamiento correcto de estos órganos además de la próstata, el pene, los testículos y vesículas seminales. puede suceder cuando cualquiera de los eventos se interrumpe. La secuencia incluye impulsos de los nervios en el cerebro, la columna vertebral, y el área alrededor del pene, y respuestas de los músculos, tejidos fibrosos, venas, y arterias en los cuerpos cavernosos y cerca de ellos. La causa más común de disfunción urológica es el daño a los nervios, arterias, músculos lisos y tejidos fibrosos, a menudo como resultado de una enfermedad.

### Desarrollo

Usualmente hay problemas y causas físicas, tales como: - - - - Una enfermedad una lesión o efectos secundarios por drogas. infecciones urinarias las manifestaciones clínicas son a menudo menos específicas, de presentación más grave y de peor pronóstico como el cáncer de vejiga origina cuando las células que componen la vejiga urinaria comienzan a crecer en forma descontrolada. Conforme se desarrollan más células cancerosas, debe extraer o ya no podrá almacenar orina. En estos casos se requiere un tipo de derivación denominado derivación urinaria.

El cáncer de próstata de forma contraria las células de la glándula prostática. crecen lentamente, siendo poco probable que se diseminen, pero algunos pueden crecer más rápidamente, se desconocen las causas exactas del cáncer de próstata y en sus primeras etapas no suele presentar síntomas. el aumento de la frecuencia con que se orina y la dificultad o la urgencia para orinar, suelen estar causados en la

cual da daño o afección a los nervios o deterioro al flujo de sangre en el pene ya que el consumo de sustancias como Abuso del alcohol Tabaquismo Falta de ejercicio esto con lleva a la pérdida del control el orine o retención de aquello.

Ya que es necesario permitir que la orina salga al exterior para aliviar las molestias, antes de efectuar si fuera necesario, un tratamiento de la causa que desencadenó el bloqueo urinario. La orina puede también ser evacuada mediante una sonda colocada en la vejiga por el canal de la uretra.

### Conclusión

El sistema urinario comprende los riñones, los uréteres, la vejiga y la uretra. La mayoría de las infecciones afectan las vías urinarias inferiores (la vejiga y la uretra). Si una infección se limita a la vejiga, puede ser dolorosa y molesta. Sin embargo, pueden presentarse graves problemas de salud si una infección o patologías de las vías urinarias se extiende a los riñones.

Puede presentarse una hemorragia pasajera en la orina puede traducirse en ganas de orinar o dolores de la vejiga y a veces emisión de orina.

En todos los casos se hacen exámenes médicos, pruebas para detectar con exactitud el padecimiento y como tratarlas, que procedimiento se guiara el personal de salud para la mejora del paciente.